

여러분 안녕하세요~

8月24日~9月10日から韓国の梨花女子大学 言語教育院に短期留学していた関屋です。

この短期留学をしようと思った理由は、韓国に前から興味がありドラマや音楽が好きで、話している内容が理解出来るようになりたい!と欲っていたからです。また、留学期間が1年間や半年は自分には厳しいのでは?と欲したので短期なら出来るだろうと欲して留学を決めました。

まず、留学準備についてですが、梨花女子に短期で行くのが1人であったため全部自分で申し込みをしなければなりません。公式HPから申請出来るのですが、エラーになったりメールの返信が来なかったりと困ることが多かった。でも、大学側へ直接メールや電話をかけて質問をしたりしても、日本語で対応していただけるので本当に助かりました。そして、寮になりますが私が参加した9月のコースは正規留学生が来る頃と被るため大学寮が使えませんでした。そこでコシウォンという学生マンションのようなものをネットで調べて代行という形で契約をしました。シャワートイレと一緒にテレビもありますが、日本の学生マンションとは異なりすごく狭いです。でも、1人の空間が確保でき、快適に過ごしました。このような手続きをするのは時間もかかり、お金も関係してきますので早めに取り組むことをオススメします。韓国は日本ととても似ているところも多く、生活には困ることは少なかった。辛い食べ物が多く慣れるまでは大変でしたが、最後の方は辛くないと何か物足りないと感じる程でした。洋服や靴なども安く可愛いものが多く買い物もいっぱいして楽しく過ごしました。

次に、留学生活についてです。8月24日にクラス分けテストを受けました。筆記とスピーキングです。筆記もスピーキングも全て韓国語で行います。1~3級までに分けられ、私は2級でした。次の日から本格的に授業が始まりました。14:00~17:50と約4時間、休憩を挟みながら全て韓国語で授業を行います。私は1年半、大学の講義で韓国語を勉強していましたが、単語力がなく始めの頃は先生の説明に出てくる単語がわからず辞書で調べながら受けていました。授業ごとに分かることも増えてきて毎日の授業が本当に楽しかったです。クラスには日本、ドイツ、シンガポール、フランス、台湾など様々な国から来た年齢も様々な留学生と一緒に授業を受ける中でそれぞれの国の文化や観光地を教してもらいながら韓国語の力をつけることが出来ました。文化体験授業では장구(チャング)という伝統楽器の演奏や단청(タンジョン)模様の時計を作ったりと友達との旅行では体験出来ないような経験が出来ました。また、最後にはテストがあります。筆記とスピーキングです。前の日にみんなでカフェに入って勉強したのもいい思い出です。テスト内容は授業内

に習ったものでした。

授業以外の時間についてですが、基本的に自由です。漢江へ行ったり、仁寺洞へ行って 한복（韓服）を着る体験をしたり、無料コンサートへ行ったり、友達とご飯を食べたりと文章では言い表すことが出来ない程本当に充実した3週間を過ごせました。

最後になりますが、この留学を経験することが出来て本当に良かったと思います。初めての一人暮らしが韓国で不思議な感じもしましたが、親のありがたみを改めて感じるいい機会にもなりました。日本以外や日本国内にも友達が出来、コミュニケーション能力もUPしたし、帰国後も韓国語もドラマやバラエティーを見ても理解出来る量が本当に増えました。まだまだ分からないことは多いですが、これからも韓国語の勉強は続けていこうと思います。そして、無理だろうと思っていた1年間や半年の留学をもう一度考え直して挑戦してみようと思います。

協力して下さった先生方、学務の方本当にありがとうございました。

우리 반 친구들 정말 고마워요.

2급의 수업은 어려웠지만 열심히 공부했어요.

3주 동안 정말 행복한 시간이 됐어요

